
VERBALE DELLA COMMISSIONE COMUNICAZIONE, TERZA MISSIONE E PUBLIC 

ENGAGEMENT 

 

La Commissione si riunisce in via straordinaria alle ore 13.00 del 6 marzo 2024 in forma 

telematica (GMeet): 

 

1. Pace e Centenario 

2. Sisvaldidat 

3. Sito web e Google site  

4. Linkedin e altri social 

5. Scadenze censimenti e protocolli 

6. Varie 

 

Presenti: 

1. Alessandra Corti  

2. Arianna Antonielli  

3. Chirstel Schächter 

4. Elisabetta Cecconi  

5. Ilaria Moschini  

6. Maria Fiorenza 

7. Maria Grazia Proli 

8. Maria Laura Belisario 

9. Mikol Kulberg Taub 

10. Miriam Castorina 

11. Nicola Turi 

12. Silvia Mugnaini  

13. Stefano Oliviero 

 

Assenti giustificati: 

1. Fernando Cioni  

2. Ilaria Natali 

3. Irene Biemmi 

4. Andrea Guazzini 

5. Christian Tarchi  

6. Francesco Guerrini 

 

 

Assenti: 

1. Francesco Lavanga 

2. Marianna Di Rosa 

 

 

La Commissione decide di cominciare dal punto 6 dell’OdG 

 



1. Varie 

Formazione su Terza Missione e PE. Olivero riferisce dell’incontro svoltosi in ateneo riguardo 

alla formazione sulla terza missione, sottolinea anche che nel piano strategico formulato 

nella RADip tra gli obiettivi c’è quello di rafforzare la formazione in quest’ambito. La proposta 

che ha avanzato in ateneo è quello di lavorare sul piano laboratoriale, ovvero sui casi virtuosi 

di Terza Missione e PE come in parte già fatto. In ogni caso, anche nell’eventualità che 

l’ateneo metta a regime la formazione sulla Terza Missione, occorre pensare a quanto fatto 

finora, ovvero rivedere e valorizzare i materiali raccolti durante la giornata di Formazione 

tenuta per il Dipartimento a novembre (interventi registrati, video interviste e foto).  

L’idea, precedentemente già discussa, è quella di realizzare un libro o un prodotto 

multimediale. 

La Commissione discute delle varie opzioni chiedendosi quale sia l’obiettivo (rafforzare la 

formazione sulla TM) e quali i destinatari (colleghi ma anche esterni). Dopo un lungo 

confronto, la soluzione che raccoglie maggiore consenso è quella di realizzare un prodotto 

multimediale rendendo fruibili video interviste e foto e allo stesso tempo chiedere ai relatori 

realizzare dei podcast di due minuti toccando i punti principali del loro intervento. 

La Commissione dunque organizza nel modo seguente il lavoro da fare: 

• Maria Fiorenza, una volta recuperati i materiali, lavorerà sul materiale video.  

• Per il podcast, Oliviero contatterà i i relatori, 

• Un sottogruppo della Commissione, ancora da individuare preparerà delle linee guida 

per i relatori, anche sulla base dell’esperienza già maturata per i podcast del GSite, 

• La scadenza per i relatori: prima settimana di aprile. 

La Commissione deve ancora riflettere sulla struttura da dare al prodotto e su questo si 

aggiorna alla prossima riunione. 

 

Oliviero comunica anche che l’iniziativa dedicata a Laerte Mulinacci si terrà lunedì 25 

marzo in Aula Magna a via Laura, 48, alle ore 16. 

 

2. Pace e Centenario 

Antonielli e Proli aggiornano sull’andamento dei lavori per l’evento Forlilpsi per la Pace che 

si terrà in Altana, via Laura. Gli interventi arrivati sono pochi, per cui si è deciso di eliminare 

la parte strettamente legata ai Maestri. Si invitano i membri della Commissione a sollecitare 

ulteriormente i colleghi e gli amministrativi. Il giorno prima ci sarà un sopralluogo e si 

preparerà l’aula. Si prendono anche decisioni relative al catering, con numero definitivo da 

stabilire 

 

Attività legate al Centenario. In seguito all’incontro tenutosi coi colleghi a febbraio, è 

necessario indire un ulteriore incontro del Gruppo Centenario. Si sono presi accordi con la 

Biblioteca Umanistica per una collaborazione relativa alle mostre da realizzare, laddove la 

Biblioteca si impegna a fornire – qualora fosse possibile – materiali e libri dei Maestri, anche 

realizzando delle piccole esposizioni.  

Merchandising: ci sarà un portale pubblico relativo al merchandising per il Centenario. Tutto 

ciò che è legato all’immagine di ateneo dovrà passare per questo portale e va ricordato 

anche ai colleghi coinvolti. 



Si resta in attesa delle schede complete relative ai vari eventi legati al Centenario. 

 

 

3. Sisvaldidat 

Le schede sono state riguardate e validate. Si segnala che sul cruscotto non è sempre 

possibile inserire la data degli eventi. Dobbiamo pensare a una alternativa per utilizzare al 

meglio il sistema. Segue discussione. Oliviero propone di delegare un’unica persona addetta 

a inserire le attività di tutti i membri del Dipartimento, oppure di predisporre delle schede 

interne che rendano più semplice l’inserimento in Sisvaldidat.  La Commissione si impegna 

a riflettere su questo punto, alla ricerca di soluzioni per il miglioramento. Castorina propone 

di incaricare un singolo alla compilazione, che dovrà basarsi sulle locandine, così da coprire 

almeno le attività di PE del Dipartimento. Segue discussione sulla suddivisione delle 

mansioni. Oliviero pone l’attenzione sul fatto che la valutazione di queste attività va a 

beneficio di tutto il Dipartimento e ha un suo peso anche per l’assegnazione dei PuOr. 

Propone anche di inserire la valutazione delle attività di PE nella scheda dell’ex 60%, magari 

assegnando un punteggio minimo e previo inserimento nel cruscotto, in modo da fornire 

anche un incentivo economico ai colleghi impegnati in questo senso. Moschini propone 

anche di continuare a sensibilizzare i colleghi sulla questione. Si propone anche di dare 

scadenze intermedie per la compilazione ma la proposta non è unanimemente accolta. In 

ultimo, si suggerisce di inserire l’aspetto della compilazione del SISValdidat nella formazione 

di base. 

 

4. Sito web e Google site  

La Commissione decide di organizzare una riunione straordinaria per la divisione del lavoro 

dei sottogruppi.  

 

5. Linkedin e altri social 

 

La Commissione, vista l’assenza di Andrea Guazzini, rimanda ancora una volta questo punto 

all’ordine del giorno affinché Guazzini, che si è offerto come delegato per lo sviluppo dei 

social, possa partecipare alla discussione. 

 

6. Scadenze censimenti e protocolli 

Castorina propone di estrarre i dati dai verbali del Dipartimento piuttosto che inviare il form 

da far compilare ai colleghi. Per questo motivo, si manderà una mail ai membri della 

Commissione per rivedere i sottogruppi e suddividere i lavori. Olivero propone di utilizzare 

l’estrazione la piattaforma https://www.tlab.it/?lang=it . A questo scopo verrà preparata una 

cartella con tutti i file da cui estrarre i testi (parole chiave: protocollo, accordo, intesa, ecc.) 

da sottoporre a ViraLab. 

Corti invece rifarà il conteggio dei Conto Terzi nell’arco temporale che va da luglio 2022 fino 

al 31 gennaio 2024. 

 

https://www.tlab.it/?lang=it


La Commissione decide riunirsi nuovamente in via straordinaria mercoledì prossimo 13 

marzo in coda al Consiglio di Dipartimento per procedere a una chiara suddivisione in 

sottogruppi e calendarizzare le varie incombenze da portare a termine. 

 

Avendo concluso i lavori, la riunione termina alle ore 15:10. 

 

 

 

 

 


